

## Nota de prensa

---

### **Coordinador de Gobierno ofrece despedida a jefe de Delegación de Unión Europea**



**Tegucigalpa, 4 de agosto.-** En una demostración de agradecimiento por el aporte brindado a la sociedad hondureña, el Secretario de Coordinación General de Gobierno, Jorge Ramón

Hernández Alcerro, brindó un almuerzo de despedida al embajador Ketil Karlsen, jefe de la Delegación de la Unión Europea (UE) en Honduras, quien próximamente dejará el país para cumplir con otras asignaciones en el viejo continente.

El convivio se llevó a cabo en uno de los salones de la Secretaría de Coordinación General de Gobierno, y en el mismo participaron la subsecretaria de Cooperación Internacional de la Secretaría de Relaciones Exteriores, María del Carmen Nasser; la subsecretaria de Finanzas, Rocío Tábora, y cercanos colaboradores, tanto del ministro Hernández Alcerro, como del embajador Karlsen.



Durante el convivio el ministro Hernández Alcerro destacó que la condición personal de Karlsen jugó un papel preponderante para la buena gestión que realizó durante su estadía en el país, “por lo que indudablemente su presencia será muy extrañada”.

El embajador Karlsen, por su parte, manifestó su agradecimiento, sobre todo, por la colaboración brindada, particularmente por el ministro Hernández Alcerro, “de quien aprendí mucho, sobre todo en cuanto a dedicación al trabajo y la visión estratégica que debe tenerse en el manejo de relaciones con los distintos sectores sociales, algo que admiro muchísimo”.

Ketil Karlsen, de origen danés, llegó a Honduras en 2013 y durante ese tiempo estuvo al mando de proyectos relacionados con la reducción de la pobreza, promoción del comercio, reformas a la institucionalidad democrática y mitigación del impacto del cambio climático en el territorio nacional.